

## Ada Ribuan Korban Kasus Investasi, LPSK Bakal Fokus Penilaian Restitusi

JAKARTA (IM) - Ketua Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) Hasto Atmojo Suroyo menilai banyak permohonan penilaian restitusi di tahun 2022. Karena itu, dia akan memberi perhatian pada permohonan penilaian restitusi di tahun 2023.

"Akhir-akhir ini permohonan perlindungan itu meningkat, tindak pidananya juga bervariasi. Yang baru masuk misalnya, soal investasi itu banyak sekali kita, ribuan. Itu karena mereka minta penilaian untuk restitusi (ganti rugi yang dituntut ke pelaku)," kata Hasto kepada wartawan, Minggu (1/1).

Hasto mengatakan, restitusi kepada korban ini sudah dikukuhkan oleh Surat Edaran Mahkamah Agung (MA). Ia menilai saat ini kepercayaan publik kepada LPSK kian meningkat.

"Kita harap dengan semakin tumbuhnya kepercayaan publik ke LPSK bukan hanya minta perlindungan, tapi juga bantuan. Serta penilaian restitusi maupun kompensasi, tentu LPSK harus melakukan langkah-langkah yang

strategis," ujarnya.

Ada beberapa langkah strategis yang dilakukan LPSK di tahun ini. Pertama terkait penataan sumber daya manusia dengan berbagai macam pelatihan.

Kedua, merencanakan program rekrutmen dengan standar kualifikasi yang ketat. Serta menggerakkan program perlindungan berbasis komunitas di seluruh wilayah Indonesia.

"Ketiga karena LPSK ini melayani dari seluruh wilayah Indonesia kita mencoba perlindungan berbasis komunitas. Ini sudah disepakati dengan Bappenas dan mulai berjalan tahun ini," tutur Hasto.

"Jadi perlindungan berbasis itu, kita akan membentuk jejaring dengan merekrut relawan-relawan saksi dan korban dari seluruh Indonesia. Akan melakukan efisiensi tentang anggaran ya, selama ini kan semua dilakukan di Jakarta. Nah, itu biayanya sangat tinggi, barangkali bisa mengurangi itu," sambungnya.

Langkah strategis terakhir berkaitan dengan perencanaan rehabilitasi psikososial mendayagunakan para relawan LPSK. ● **osm**

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## PEMECAHAN REKOR MURI DI GEDUNG GRAHADI

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa (tengah) bersama Forkopimda memukul kentongan tempat terbanyak di Gedung Negara Grahadi, Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (31/12). Pemecahan Rekor MURI memukul kentongan secara serentak di seluruh desa dan kelurahan se-Jawa Timur menjelang malam pergantian Tahun Baru 2023 tersebut dilakukan secara hybrid melalui zoom meeting.

# Firli Harap 2023 Berikan Semangat Baru dalam Pemberantasan Korupsi

Firli Bahuri mengatakan KPK tak henti untuk terus mengabdikan untuk negeri agar Indonesia benar-benar bebas dari praktik-praktik korupsi. "KPK mengabdikan tak henti untuk negeri, salam antikorupsi. Selamat tahun baru, Semoga tahun 2023 kita diberikan kesehatan, keselamatan dan kesuksesan," ujarnya.

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri mengharapkan pada tahun 2023 memberikan semangat baru dalam pemberantasan korupsi di Indonesia.

"Dengan semangat tahun baru 2023, mari bersama berkarya untuk bangsa dan negara, mengabdikan untuk negeri, memelihara NKRI

dari korupsi," ucap Firli dikutip dari pernyataannya dalam momen pergantian tahun di Jakarta, dikutip dari Antara, Minggu (1/1).

Firli mengatakan KPK tak henti untuk terus mengabdikan untuk negeri agar Indonesia benar-benar bebas dari praktik-praktik korupsi. "KPK mengabdikan tak henti untuk negeri, salam antikorupsi. Sel-

mat tahun baru, Semoga tahun 2023 kita diberikan kesehatan, keselamatan dan kesuksesan," kata dia.

Sebelumnya, KPK telah menyampaikan kinerja dan capaian selama tahun 2022 mulai dari bidang pendidikan, pencegahan hingga penindakan.

Dalam bidang pendidikan, KPK misalnya telah melaksanakan program Politik Cerdas Berintegritas (PCB) Terpadu yang diikuti oleh 20 partai politik terdiri atas 16 partai nasional dan empat partai di Aceh serta penyelenggara pemilu pusat maupun daerah.

Sementara dalam bidang pencegahan, KPK mencatat tingkat penyampaian Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) pada Januari 2022 sampai dengan 15 Desember 2022 mencapai 98,24 persen. Jumlah terse-

but meningkat dibandingkan periode yang sama di tahun lalu yang capaiannya sebesar 94,47 persen.

Dalam bidang penindakan dan eksekusi, KPK mencatat telah menetapkan 149 orang sebagai tersangka. Selain itu, KPK juga telah melakukan operasi tangkap tangan (OTT) sebanyak 10 kali.

Sedangkan dalam bidang informasi dan data, KPK telah menerima 4.623 laporan dugaan

korupsi dari masyarakat melalui email, KPK "whistleblowing system" (KWS), langsung/demonstrasi, media sosial, SMS, surat/faks maupun telepon.

KPK mengharapkan melalui kerja-kerja yang konsisten dan kolaboratif melalui tiga strategi pendidikan, pencegahan, dan penindakan bisa membawa Indonesia menjadi negeri yang maju, makmur, sejahtera, dan bersih dari korupsi. ● **han**

## MUI Berduka Atas Wafatnya Paus Emeritus Benediktus XVI

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Umum Majelis Ulama Indonesia (MUI) Anwar Abbas menyampaikan duka cita atas meninggalnya Paus Emeritus Benediktus XVI pada usia 95 tahun. Dia menyampaikan dunia kehilangan sosok Paus Emeritus Benediktus XVI.

"Saya menyampaikan rasa duka cita yang mendalam atas wafatnya Paus Benediktus. Beliau kita dengar dalam beberapa hari terakhir sakit dan dalam keadaan kritis. Untuk itu atas kepergiannya dunia tentu saja merasa kehilangan seorang tokoh yang sangat ramah dan cinta damai," kata Anwar Abbas dalam keterangannya, Minggu (1/1).

Anwar Abbas melihat Paus Benediktus XVI sebagai sosok yang tidak kenal lelah menciptakan dunia yang aman, tentram dan damai. Karena itu, menurutnya, Paus Benediktus selalu berupaya mengajak para tokoh-tokoh dunia hingga agama untuk terlibat memperjuangkan perdamaian.

"Untuk itu beliau sangat sering datang menghadiri pertemuan-pertemuan di berbagai belahan bumi ini, bahkan beliau juga terbilang sering mengundang tokoh-tokoh dunia, terutama tokoh-tokoh agamanya untuk datang dan berdialog di Vatikan, teru-

tama untuk memainkan peran bagaimana caranya tokoh-tokoh agama dunia bisa terlibat dan berkontribusi positif dalam menciptakan perdamaian," ucapnya.

Anwar Abbas mengatakan sikap Paus Benediktus ini patutnya dikenang dan diapresiasi. Sebab, dia menilai tindakannya bermakna bagi kemanusiaan. "Hal ini tentu sangat patut kita kenang dan apresiasi karena apa yang beliau lakukan adalah sesuatu yang sangat mulia, berarti dan bermakna bagi manusia dan kemanusiaan," ujarnya.

Sebelumnya, Paus Benediktus, yang pada 2013 menjadi paus pertama yang mengundurkan diri dalam 600 tahun terakhir, meninggal dunia pada usia 95 tahun di sebuah biara terpencil di dalam Vatikan tempat ia tinggal sejak mundur.

Vatikan menyatakan bahwa jasad Benediktus akan disemayamkan di depan umum mulai Senin (2/1) di Basilika Santo Petrus.

"Dengan rasa duka kami menginformasikan bahwa Paus Emeritus Benediktus XVI, meninggal dunia hari ini pada pukul 9:34 di Nater Ecclesiae Monastery di Vatikan," kata sang juru bicara, Matteo Bruni, dalam sebuah pernyataan, Sabtu (31/12). ● **han**



FOTO: ANI

ZIKIR AKBAR DAN DOA BERSAMA DI ACEH BARAT Sejumlah Aparatur Sipil Negara (ASN) Kementerian Agama (Kemenag) Aceh Barat menggelar zikir akbar dan doa bersama di Aula Madrasah Terpadu Desa Suak Timah, Kecamatan Samatiga, Aceh Barat, Aceh, Minggu (1/1). Zikir akbar yang diikuti sebanyak 723 ASN di lingkungan Kemenag Aceh Barat itu dalam rangka menyambut Hari Amal Bhakti (HAB) ke-77 sekaligus sebagai bentuk rasa syukur ASN.

## Komnas HAM Berikan Atensi Khusus pada Pengungsi Rohingya di Aceh

BANDA ACEH (IM) - Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM) Perwakilan Aceh memberikan atensi khusus terhadap para pengungsi Rohingya yang sudah berulang kali terdampar ke tanah rengong dalam kurun waktu 2022.

"Komnas HAM juga memberikan atensi khusus terhadap berulang kalinya pengungsi Rohingya memasuki Aceh melalui wilayah perairan," kata Kepala Komnas HAM Perwakilan Aceh Sepriady Utama, di Banda Aceh, dikutip dari Antara, Minggu (1/1).

Sepriady mengatakan, sepanjang 2022 pengungsi Rohingya telah lima kali memasuki wilayah Aceh diantaranya satu kali di Kabupaten Bireuen pada Maret sebanyak 114 orang.

Kemudian, dua kali di Kabupaten Aceh Utara November sebanyak 229 orang, dan masing-masing satu kali di Kabupaten Aceh Besar 57 orang dan Pidie 185 jiwa pada akhir Desember kemarin.

"Sebelumnya pada akhir 2021 warga Rohingya juga terdampar di perairan Kabupaten Aceh Utara, maka dari itu permasalahan ini juga menjadi atensi kami," ujarnya.

Sepriady menyampaikan, Komnas HAM Aceh telah melaksanakan pemantauan lapangan terhadap penanganan pengungsi Rohingya tersebut.

Berdasarkan temuan di lapangan dan analisis mendalam sesuai instrumen hukum dan HAM, dalam hal penanganan pengungsi Rohingya Pemerintah Aceh diminta untuk

menerima dan memfasilitasi terkait penanganan sementara pengungsi luar negeri sesuai Perpres Nomor 125 Tahun 2016 tentang penanganan pengungsi dari luar negeri. Proses penerimaan dan fasilitasi oleh Pemerintah Aceh dibutuhkan dalam rangka menghindari terjadinya tindakan yang bersifat resistensi atas kedatangan dan keberadaan para pengungsi.

"Kami juga merekomendasikan pembentukan satuan tugas (Satgas) penanganan pengungsi luar negeri sebagaimana diamanatkan dalam Surat Edaran Kemendagri Nomor 300/2307/SJ tentang Pembentukan Satgas Penanganan Pengungsi Luar Negeri di provinsi," kata Sepriady.

Dalam kesempatan ini, Sepriady juga menjelaskan bahwa selama 2022 Komnas HAM Aceh telah menangani sebanyak 44 berkas pengaduan masyarakat.

44 kasus tersebut telah ditindak lanjut sesuai dengan UU Nomor 39 Tahun 1999 tentang Hak Asasi Manusia diantaranya melalui mekanisme pemantauan dan penyelidikan serta mekanisme pra mediasi.

Adapun 44 kasus tersebut antara lain terkait hak hidup satu, hak memperoleh keadilan empat, hak atas rasa aman enam kasus (termasuk soal pengungsi Rohingya). "Kemudian, hak atas kesejahteraan 16 kasus, hak anak 12 kasus, dan bukan kompetensi lima kasus," ujarnya.

Dari 44 pengaduan itu, lanjut Sepriady, kasus yang paling menonjol sepanjang 2022 itu yakni terkait dugaan kekerasan seksual terhadap anak dan terdamparnya pengungsi Rohingya tersebut.

"Terhadap kasus anak, selain mendukung penegakan hukum, kami juga mendorong pemerintah daerah aktif memberikan perlindungan khusus kepada korban kekerasan seksual dan pemenuhan hak sebagaimana amanah UU Perlindungan Anak dan Qanun Aceh Nomor 9 Tahun 2019," ujar Sepriady. ● **dot**

## Puan Dorong Perempuan RI Gotong Royong Bangun Bangsa

JAKARTA (IM) - Ketua DPR RI Puan Maharani kerap menyemangati para perempuan untuk berani menunjukkan kemampuan jadi pemimpin. Termasuk berkontribusi untuk bangsa dan negara.

Puan tak jarang memotivasi anak-anak muda, terutama perempuan, di berbagai kesempatan. Sekaligus menunjukkan peran perempuan dalam pemerintahan Indonesia seperti yang disampaikan Ketua Majelis Syuro Qatar beberapa waktu lalu.

Baru-baru ini, Puan pun mengapresiasi kontribusi perempuan dalam gelaran 'Inspirasi Perempuan Muda' yang diadakan Kementerian Pembinaan Perempuan dan Perlindungan Anak bersama salah satu media nasional Indonesia.

"Sebagai pemimpin perempuan, kita harus membantu dan mendukung perempuan Indonesia untuk bergotong royong membangun bangsa dan negara. Selain itu, sebagai pemimpin perempuan, kita harus bekerja lebih keras untuk membuktikan bahwa kita (perempuan) mampu," kata Puan dikutip dari Antara, Minggu (1/1).

Ia pun bertemu dengan perempuan muda asal Solo yang menjadi Juara 1 lomba karya tulis di Inspirasi Perempuan, Immaculata Gianella Surya. Puan berbincang dengan Immaculata yang mengaku terinspirasi oleh ibunya untuk terus berkarya.

Gadis itu pun mengaku terinspirasi oleh sosok Puan sebagai salah seorang pemimpin perempuan di Tanah Air. Meski bercita-cita mengempuk pendidikan tinggi di bidang teknik, ia mengaku

tertarik belajar politik karena terinspirasi Puan dan bercita-cita mewujudkan mimpi sebagai seorang menteri.

"Sangat bertemu anak-anak muda optimis seperti Immaculata. Mau masuk fakultas teknik, tertarik belajar politik dan bercita-cita menjadi Menteri. Keren banget!" ungkap Puan dalam laman Instagramnya, @puanmaharani.

"Jadi ini Immaculata adalah salah satu inspirasi perempuan Indonesia, berani untuk menyampaikan pendapatnya, selamat dan kamu hebat," tuturnya.

Menurut Puan, selama para perempuan Indonesia berusaha sebaik-baiknya dan berikhtiar sekuat-kuatnya, maka tidak ada yang tidak mungkin. Terutama dalam upaya para perempuan untuk mewujudkan cita-cita berbakti untuk Indonesia. ● **osm**

## DKPP Pastikan Aduan terkait Dugaan Asusila Disidangkan Secara Tertutup

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) Hed-

dy Lugito menjelaskan mekanisme penanganan perkara aduan yang dilaporkan kepada

pihaknya. Heddy memastikan aduan terhadap penyelenggara pemilu yang terkait kasus asusila

la atau pelecehan seksual akan disidangkan secara tertutup.

Untuk diketahui, belakangan santer aduan yang menyeret nama Ketua KPU Hasyim Asy'ari terkait dugaan pelecehan seksual terhadap Ketua Partai Republik Satu Hasnaeni Mocin alias Wanita Emas. Namun Hasnaeni belum lama ini mencabut pernyataannya itu dan meminta maaf.

Heddy mulanya menjelaskan pihaknya tidak dibenarkan memberikan keterangan tentang suatu perkara sebelum perkara itu disidangkan. Dia merujuk pada undang-undang (UU) bahwa DKPP tidak dibenarkan menggunakan suatu perkara untuk populartitas.

"Sebelum disidangkan secara terbuka, DKPP tidak dibenarkan oleh UU untuk memberikan keterangan tentang perkara yang diadukan. Mungkin satu-satunya UU yang mengamanatkan secara tegas, bahwa DKPP tidak dibenarkan menggunakan perkara untuk popularitas dirinya sendiri," kata Heddy kepada wartawan, Sabtu (31/12/2022).

Heddy mengatakan si-

dang-sidang perkara dipastikan digelar secara terbuka. Namun khusus terkait dugaan asusila, sidang digelar secara tertutup. "Kemudian, selain menyidangkan secara terbuka untuk perkara-perkara yang sifatnya umum, terkecuali perkara yang bersifat asusila kita sidangkan secara tertutup. Jadi, itu kenapa DKPP selama ini bukannya meredam ya," lanjutnya.

Heddy juga menyampaikan DKPP telah menerima 124 aduan tentang dugaan pelanggaran kode etik penyelenggara pemilu (KEPP) selama 2022. Sebanyak 44 aduan di antaranya diterima DKPP pada Desember 2022. "Dari 124 pengaduan masuk, bagian fasilitasi pengaduan DKPP telah melakukan 29 kali verifikasi administrasi dan 18 kali verifikasi materil," ujar Heddy.

Heddy mengatakan dari hasil tahapan proses verifikasi tersebut, sebanyak 49 aduan dugaan pelanggaran telah dinyatakan lolos verifikasi materil. Dia menyebut aduan tersebut kemudian dilimpahkan ke persidangan dan menjadi perkara. ● **mar**



FOTO: ANI

## RELOKASI IMIGRAN ETNIS ROHINGYA

Imigran etnis Rohingya memindahkan barang-barang miliknya ke atas mobil truk di lokasi penampungan sementara, SMP Negeri 2 Cunei, Gampong Cunei, Kec. Muara Tiga, Kab. Pidie, Aceh, Minggu (1/1). Pemerintah Kab. Pidie merelokasi 174 orang Imigran Etnis Rohingya dari SMP Negeri 2 Cunei, Gampong Cunei, Kecamatan Muara Tiga, Kabupaten Pidie, Aceh ke Gedung Minaraya, Kecamatan Padang Tiji, Aceh.

### PENGUMUMAN

PT Bukit Padaherang Indah ("Perseroan"), berkedudukan di The City Tower Lv. 12-1N, Jl. M.H. Thamrin No. 81, Menteng, Jakarta Pusat 10310, dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham Perseroan, melalui suatu keputusan sirkuler, telah memutuskan dan menyetujui untuk menurunkan modal dasar dari Rp4.000.000.000 menjadi Rp1.020.000.000. Sesuai Ketentuan Pasal 45 Undang-undang Perseroan Terbatas, kreditur yang mempunyai kewajiban dapat menyampaikan secara tertulis dalam jangka waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini, kepada Perseroan dan dengan tembusan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Jakarta, 2 Januari 2023  
Direksi PT Bukit Padaherang Indah